

大きいクラスの部屋に遊びに行きました！

プロジェクト名	大きいりす3月		
日付	2025年 3月 4日	記録者名	日熊
園児			
本日のねらい・内容	今日は何人かで大きいクラスの部屋に遊びに行きました。色々な遊び場に興味津々。自分の好きな遊びをずっとしたり、色々な遊び場を巡って楽しんだり。「そろそろお部屋に帰るよ～」という声かけにも、「帰らん！」というほどでしたよ。来年度が楽しみですね。		



部屋に入るなり目に入ったのがピタゴラスイッチのような場所。うさぎ組のお姉さんにどうやってやるのか教えてもらいました。大きいクラスにはビー玉が。これも嬉しくて何度も転がして遊びます。



さらに他のお兄さんたちも「これはね・・・」とやり方を教えてくれます。そしてしばらく一緒に遊ぶ姿も。順番に折り合って遊べる姿に成長を感じました。



こちらは自動販売機。お金を入れたらジュースを自分で入れる・・・ん？手動販売機ですね。「先生も。」と2杯分入れてくれました。優しい！大きいクラスさんの作るものはすごい！



虫眼鏡や顕微鏡で物の観察をするコーナーも興味津々。まずはじめに観察したのはとうもろこしらしき物。とうもろこしのヒゲをじっくり見えています。さらに気になったものは私ではわからないので大きいクラスの先生を呼んできて教えてもらっていましたよ。

成長の視点	
今後の展開	